

FORKOPIMDA

Polres Ciamis Baksos Bareng Forkopimda dan Jurnalis Wujudkan Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.FORKOPIMDA.COM

Sep 20, 2024 - 16:26



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar bersama unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis dan insan pers melaksanakan bakti sosial berbagi sesama dalam rangka Cooling System menghadapi Pilkada Serentak 2024. Bakti sosial ini berlangsung di kawasan Situ Wangi, Desa Winduraja, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (20/9/2024). Tampak hadir Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., Para Kepala OPD di Lingkup Pemerintah Kabupaten Ciamis, BJB Ciamis, Komunitas Otomotif dan Awak Media di Kabupaten Ciamis. Pelaksanaan Baksos ini diawali dengan touring bersama dari

pusat kota Kabupaten Ciamis menuju Situ Wangi Kawali. Rombongan touring dilepas oleh Kapolres Ciamis dan Dandim 0613/Ciamis serta Pejabat Pemda Kabupaten Ciamis dari Makopolres Ciamis. Bakti sosial ini berupa pemberian bantuan paket sembako kepada warga yang membutuhkan di wilayah Desa Winduraja Kecamatan Kawali. Ini sebagai bentuk kepedulian terhadap sekaligus cipta kondisi cooling system menghadapi Pilkada Serentak 2024. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kegiatan ini dalam rangka cooling system Polres Ciamis bersama Unsur Forkopimda dan Jurnalis Menghadapi Pilkada Serentak 2024. "Paket sembako yang kami bagikan sebanyak 100 paket. Bantuan ini sebagai bentuk kepedulian Polri, TNI, dan Pemda serta Awak Media di Kabupaten Ciamis kepada masyarakat yang membutuhkan," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, Cooling System ini bagian dari pada pelaksanaan Operasi Mantap Praja 2024. Ini bertujuan untuk meminimalisir potensi gangguan kamtibmas sedini mungkin guna mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman, damai dan kondusif. "Mari kita sama sama sukseskan Pilkada Serentak 2024 yang aman, damai dan kondusif," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.